



Estimados lectores:

Nos complace profundamente poder comunicarnos con Uds. a través de esta revista que aparece en su cuarta edición con el mismo ánimo y noble convencimiento con que ha sido iniciada para publicar los trabajos científicos de excelencia y difundir la producción científica nacional.

En los últimos años las Facultades de Medicina de Bolivia, han demostrado una creciente producción de conocimientos científicos y fomento a la investigación, sin embargo el interés mostrado por parte de los estudiantes de medicina para difundir sus trabajos de investigación, artículos, etc. no ha aumentado significativamente, es por eso que reemprendemos esta labor de difusión científica, convencidos de la necesidad y la urgencia de ir al ritmo de avance científico que nos marca el mundo actual.

Esta nueva edición ha sido elaborada con el renovado afán y la perseverancia de jóvenes inquietos que buscan acrecentar y elevar el nivel de difusión científica que requiere nuestro país, y que es producto de una gran dedicación y un laborioso esfuerzo.

Univ. F. Marcos Rojas Salazar

EDITOR EN JEFE REVISTA "CIENCIA Y MEDICINA"

ABOLSCEM